TRAMOLÉ

Les économies d'énergie expliquées aux particuliers



Tramolé

Comprendre l'économie d'énergie

En vue de sensibiliser le grand public aux déperditions thermiques des bâtiments, Bièvre Isère communauté, en partenariat avec l'Ageden (association de gestion durable de l'énergie) proposait lundi à la salle des fêtes une soirée d'information.

Une soirée animée par Adeline Gimenez, conseillère info énergie de l'Ageden, au moyen de diaporamas permettant échanges et commentaires. Peu de personnes se sont déplacées en dépit de l'importance du sujet.

Il est en effet plus que jamais nécessaire d'économiser l'énergie, sous quelque forme que ce soit. Cela vaut aussi bien dans les constructions anciennes ou lors d'aménagements, toujours avec l'objectif d'améliorer le confort, que pour les futures constructions. Il est conseillé de s'adjoindre les compétences de professionnels reconnus garants de l'environnement (RGE), sous le label "Eco artisan", référence qui valorise leur savoir-faire.

Après la théorie, place à la pratique avec une petite balade dans les rues de Tramolé avec une caméra thermique s'arrêtant sur quelques maisons avoisinantes. Les explications livrées un peu plus tôt prenaient tout leur sens.

D'autres réunions sont programmées dans le Nord-Isère prochainement. Renseignement sur le site bievreisere.com

Publié le 17/02/2017 à 06:00 | Vu 1 fois